

LES RENCONTRES DE LA CHAIRE DE GESTION DES SERVICES DE SANTÉ

Penser la santé globale et les territoires

Les Rencontres de la chaire de Gestion des services de santé accueillent Georges KEPENEKIAN, médecin chirurgien. Il s'est engagé dans la vie politique depuis 2008 pour la Ville de Lyon dont il a été Maire en 2017-2018.

Il a exercé les responsabilités de Directeur de la stratégie de l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc à Lyon et de Président du Conseil de Surveillance des Hospices civils de Lyon de 2017 à 2020. Il s'est engagé récemment dans l'installation de l'Académie mondiale de l'OMS à Lyon. Il est président de l'Institut pour la santé et les territoires.

Comment garantir la continuité des soins, en améliorer la qualité, comment assurer la prise en soin de chacun depuis cette grande pandémie ? Comment créer de nouveaux systèmes de santé ? Les organisations ont montré lors de la crise du Covid-19 leurs faiblesses et le besoin croissant d'un engagement des -territoires, des villes et des régions. La santé est, plus encore qu'hier, l'une des priorités des Français et il faut désormais imaginer de nouvelles politiques, avec toujours plus de proximité. Notre société marquée par le retour des pandémies, le numérique en santé et le vieillissement de la population, doit bouleverser ses politiques sani-taires. Dans ce contexte, cette conférence expliquera comment penser la -santé globale.

Georges KEPE

Ancien Maire de LYON

Conseiller municipal de la ville de

Chirurgien urologue

Président de l'Institut pour la san

Pense et les

10 janvier 2023

sandra.bertezene@lecnam.net ✉

Événement organisé en partenariat avec la plateforme média digitale **ManagerSante.com**

Lirsa
Research center - EA4603



Man

<https://sante-solidarite.cnam.fr/evenements/rencontres-de-la-chaire-gestion-des-services-de-sante/penser-la-sante-glo>